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Présents : 
BECK Alexandre, BUCHHOLZ Frédéric, CATOIRE Arnaud, CERVERA Sébastien, DEBS 
Mathieu, DIVOUX Gautier, FERREIRA Sylvain, GACHET Olivier, GACHET Sophie, HENNINGER 
Michel, HENNINGER Sébastien, HENNINGER Stéphane, HIRTZ Aurélien, HOFFMANN Jean-
Luc, KALK Antonin, KAUFF Emilie, KLEIN Lise, LOPES Mélanie, MAHÉ Alexandre, 
MERVELAY Romain, OSTRÉ Fatiha, OSTRÉ Samir, PETASSOU Josquin, REXER Héloïse, 
RIEBER Olivier, RIEBER Stéphanie, RITTERBECK Christian, SABAU Krystel, SEON Mathilde, 
WOLFFER Lydie, ZANON Quentin 
 
Membres ayant donné procuration :  
ANDRIC Nicolas, BURCK Cathy, CELLERIER Mathias, DABYSING Dany, FIX Zélie, FREROT Daniel, 
GAMART Benjamin, NEUROHR Régine, OSTRÉ Sarah, PETITJEAN Patrick, PFALTZGRAFF Thibaut, 
PFEIFFER Renaud, RACEK Grégory, STREBLER Julien,  

 
 

1) Ouverture à 20h Accueil et ouverture (Par Stéphanie RIEBER) : 

Mesdames, Messieurs, chers adhérents de l’EnVolant d’Entzheim, 

Bonsoir à tous, bienvenue à l’Envol et merci d’être présents à notre dixième Assemblée Générale 
Ordinaire. Je remercie les personnes n’ayant pas pu venir et qui nous ont fait parvenir une 
procuration. Je souhaite remercier la municipalité pour son soutien tout au long de la saison (pour 
la mise à disposition de la salle, des salles de réunion et de leur présence lors de notre tournoi). 
Je tiens également à exprimer ma gratitude envers chacun d’entre vous que vous soyez simple 
joueur, bénévole ou membre du comité, car c’est grâce à vous tous que cette saison s’est bien 
déroulée et c’est grâce à l’implication de chacun que notre association peut tout simplement 
exister. 
Une invitation a été envoyée à chacun de nos 92 membres.  Le quorum de 25 % étant atteint (45 
personnes présentes ou représentées), l’Assemblée Générale peut valablement délibérer. Nous 
allons maintenant passer au bilan de la saison 2023-2024.  Je déclare donc l’Assemblée Générale 
officiellement ouverte. 

 

2) Approbation du PV de l’assemblée générale de la saison dernière (Par 
Stéphanie RIEBER) 
Le procès-verbal de l’assemblée générale de la saison 2022-2023 vous a été envoyé en même 

temps que l’invitation. Vous avez donc pu le consulter. 

 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 

Le PV est donc approuvé à l’unanimité 
 

3) Rapport d'activités de la saison 2023-2024 :  

A) vie du club (Par Stéphanie RIEBER) 

Le club avait 87 licenciés et 5 personnes étaient en second club. Nous avons donc 2 
joueurs de plus que la saison dernière. L’accord avec le club d’Hangenbieten qui stipulait 
que tous les licenciés pouvaient aller dans les deux clubs n’a pas été concluant cette 
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saison. Les deux clubs étant d’accord cet accord ne sera pas renouvelé lors de la saison 
prochaine. Le barbecue de rentrée a une nouvelle fois été très apprécié. Début avril nous 
avons organisé notre quatrième tournoi, qui a rencontré un réel succès (243 joueurs 
sont venus plus de 20 joueurs de plus que la saison dernière). Début mai, une soirée jeux 
de société a été organisée avec une trentaine de personnes. Le week-end dernier nous 
avons fêté nos dix ans à l’Escale, qui fut une très belle soirée. Merci à Jean Luc et à Renaud 
pour leur aide et leur professionnalisme. 
 
B) Vie sportive : 

- Ecole de Badminton (Par Stéphanie RIEBER) : 

L’école de Badminton est cette année moins fréquentée que la saison dernière, il y avait 10 
enfants inscrits. Les enfants ont été encadrés par Laurent Nguyen. En ce qui concerne l’aspect 
compétition : un seul enfant était inscrit au Circuit Jeunes, Antoine a été qualifié pour la finale. 
Bravo ! 

- Interclubs (Par Mélanie LOPES) : 
Nous avions cette année 4 équipes engagées dans les interclubs deux en D4, une en D3 et une en 
D1 et une équipe vétérans. 
Nos équipes 1, 2 et 4 se maintiennent et l’équipe 3 montera en D3 l’année prochaine. Nous avons 
eu 41 joueurs investis dans les équipes d’interclub. Merci à tous ceux qui sont venus.  
 

- Equipe1 (Par Mélanie LOPES) 
 

Bonsoir à tous, l’équipe 1 était en D1 cette année. Nous avons joué 10 rencontres et nous avons fini 
4eme de notre poule. 
 
 

- Equipe 2 (Par Aurélien HIRTZ) 
 

Bonjour à tous voici le bilan de l’équipe 2 
 
Tout d’abord je voudrais remercier les personnes qui ont dépanné : Angela, Mathilde, Samir, Romain 
Nous étions en D3 dans la poule A composée de 8 clubs. 
L’objectif fixé cette année (si possible) est la montée en D2. 
Ce fût un plaisir d’être à nouveau capitaine dans cette équipe complètement modifiée par rapport à 
l’année dernière ! Toujours une ambiance de folie mais compétiteurs !!! 
Au match aller nous avons eu 6 victoires et 1 match nul (contre l ‘ASPTT) 
Puis nous avons entamé les matchs retour par un match nul contre Eschau. 
Arriva l'antépénultième match (avant avant dernier) à l’extérieur à ne pas perdre contre le 2ème 
qui est ex aequo avec nous (l' ASPTT) . 
Malgré l’absence d’Héloïse (blessée) et de Sébastien a moitié opérationnel ainsi que Renaud sur une 
jambe nous avons tous mouillé le maillot et nous avons fait match nul !!!! Bravo l’équipe de vous être 
battu comme cela !! 
Cela ne suffira pas à nous maintenir 1 er mais nous fais passer 2ème toujours avec le même nombre 
de points  
-L'avant dernier match fut contre le 3ème (les craquettes du Ried) cela fut difficile mais nous avons 
remporté cette rencontre ! (5 à 3) 
-Vint le dernier contre Villé chez eux nous gagnons 7 à 1. 
Nous finissons 2ème avec le même nombre de points que le 1 er (l’ASPTT) . 
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Cela ne suffira pas a nous faire monter l’année prochaine (au match particulier contre l’ASPTT 
même nombre de sets gagner mais seulement 15 petits points de moins qu’eux) 
Nous finissons 7ème (sur 6 qui montent automatiquement) de toute la D3 
Quelle merveilleuse saison !!! Nous sommes passés par toute les émotions ! 
Pour conclure nous finissons avec 11 victoires 3 match nul et 0 défaite ! Quel bilan !! Incroyable, 
magnifique, extraordinaire, fantastique !! 
Je vous remercie toute et tous pour votre motivation, votre courage, votre sang froid, votre 
détermination, votre rage de vaincre !! 
Je vous souhaite à tous un très bon repos et d’excellentes vacances ! 
 

- Equipe 3 (Par Josquin PETASSOU) 
 

Bonsoir à tous, Objectif rempli, malgré des blessures et des remplacements de dernières minutes, nous 
avons réussi à conserver l’unité du groupe et notre performance. C’est donc une très belle saison qui se 
conclue avec cette montée de l’équipe 3 en d3. Un grand merci à toutes et à tous pour leur implication 
ainsi qu’à nos remplaçants qui nous on été très précieux. J’espère vous revoir l’année prochaine pour 
remplir de nouveaux objectifs. 

 
- Equipe 4 (Par Emilie KAUFF) 

 

Bonsoir à tous, Voilà pour le discours  
« Certains reconnaîtront le discours. Je tenais à remercier l’équipe pour cette belle saison d’interclub. 
Nous finissons 5e sur 7, une place honorable. L’important pour nous n’était pas le classement final, 
contrairement aux autres équipes (la pression ). 
 
J’espère que vous aurez pris autant de plaisir que moi à jouer toutes ces rencontres. Je garde avant 
tout en tête plein de beaux moments !  
Des moments de belles batailles, de belles victoires évidemment, des moments où nous avons tout 
donné, où nous sommes allés au bout de nous-mêmes. 
 
Merci à vous tous et toutes d’avoir répondu présent pour ces rencontres. Je vais citer l’équipe car 
c’est important pour moi. Merci donc à : Virginie, Lydie, Arnaud, Sylvain, Michel, Stephane, Quentin, 
Julien (devenu papa au cours de la saison - félicitations !) et Christian (qui a malheureusement loupé 
une grande partie des rencontres pour cause de blessure). Merci aussi aux remplaçant(e)s qui l’ont 
parfois fait au pied levé : Angela, Régine et Dany. 
 
Merci à ceux et celles qui ont joué le jeu, pour votre bonne humeur, pour vos encouragements (même 
quand vous n’étiez pas dans la compo). Merci à celles et ceux qui ont à chaque fois apporté de quoi 
manger et boire pour les rencontres à domicile.  
 
Enfin, merci aussi pour votre bienveillance. J’ai à titre personnel beaucoup appris cette saison à 
travers la gestion de l’équipe.  
 
Je ne sais pas s’il y aura toujours une 4e équipe la saison prochaine, j’espère 
 
 

- Equipe Vétérans (Mot de Renaud PFEIFFER, lu par Jean-Luc HOFFMANN) 
 

Introduction 
L'année 2024 a été mémorable pour notre club d’Entzheim de badminton qui participait pour la 
première fois à ce championnat vétéran dans l’histoire du club. Entre performances impressionnantes 
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et moments de convivialité, chaque match a apporté son lot d'émotions et de souvenirs ! 
 
Les Temps Forts de la Saison : 
- Dès les premiers matchs de la saison, l'équipe a montré un esprit de compétition et une cohésion 
remarquable. 
- La première victoire de l’équipe est enfin arrivée en déplacement à Chatenois mi-février 2024 pour 
la 5ème journée du championnat (après 3 matchs nuls et 1 défaite). 
- A noter : nous avons subi quelques absences pour blessures et avons dû remanier cette équipe à 
plusieurs reprises (un prompt rétablissement particulier à Olivier notre trésorier). 
 
Bilan sportif : 
- 5 matchs nuls, 3 défaites et 2 victoires 

 
 
Rencontre Inoubliable Contre les 1ers du championnat : 
Un des moments les plus marquants de cette année a été notre rencontre contre les 1ers du 
championnat Ostwald au match retour. Malgré la pression, nous avons su relever le défi et décrocher 
un match nul surprise (défaite 6-0 à l’aller). D’excellentes perfs face à des joueurs qui évoluent dans 
cette équipe vétéran d’Ostwald mais également en championnat sénior en Nationale. 
 
La composition de l’équipe et notre satisfaction : 
Seule équipe du championnat à avoir aligné à nombreuses reprises le joueur le plus âgé du 

championnat vétéran du Bas-Rhin : Sylvain        notre super vétéran V6 (catégorie 60 à 65 ans). 
 
Bilan annuel et Perspectives pour la saison 2024-2025 : 
La saison 2023-2024 a été ponctuée de moments victorieux, de belles tranches de rires et de belles 
surprises. Nous terminons cette année avec un bilan très positif (pas de relégation, ni montée en 
championnat vétéran). 
Les perspectives pour la saison prochaine sont simples : l’ambition de gagner un peu plus de matchs 
et de continuer à s’amuser avant tout ! 
 
Reno - Capitaine 
Jean-Luc - Adjoint-capitaine 
 
 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 

Le rapport d’activité de la saison 2023-2024 est donc approuvé
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4) Présentation des comptes et bilan de l’exercice 2023/2024 (Par Olivier RIEBER) 

 
Note : catégorie divers = remboursement de tournoi interne / achat de fournitures / retrait de fond de caisse en 
pièces / tournoi championnat Bas-Rhin vétéran et sénior 

Catégorie Montant Catégorie Montant 

LICENCES 8 579,00 € LICENCES 4 631,44 €

VOLANTS/CORDAGE 7 770,00 € VOLANTS/CORDAGE 9 685,00 €

EVENEMENTS 8 018,59 € EVENEMENTS 6 709,85 €

VIRT/MVT INTERNE 5 740,93 € VIRT/MVT INTERNE 6 242,97 €

DONS, SUBVENTION 2 580,00 € ENTRAINEUR 894,36 €

T-SHIRT 486,00 € AFFIL-CJ-EQUIPES 665,00 €

DIVERS 707,27 € T-SHIRT 600,00 €

FRAIS BANCAIRES 95,63 € DIVERS 1 184,56 €

Total général 33 977,42 € FRAIS BANCAIRES 66,36 €

Total général 30 679,54 €

Banque compte courant 5 502,13 € Banque compte courant 3 371,57 €

Banque compte épargne 2 664,76 € Banque compte épargne 2 589,29 €

Caisse 1 (principale) 1 188,55 € Caisse 1 (principale) 123,70 €

Caisse 2 (volants) 62,00 € Caisse 2 (volants) 35,00 €

Total général 9 417,44 € Total général 6 119,56 €

GAIN/PERTE 3 297,88 €

Nb de boîtes 66                        Nb de boîtes 36                        

Montant 1 320,00 € Montant 720,00 €

GAIN/PERTE 600,00 €

STOCK VOLANTS AU 31/5/24

TRESORERIE AU 31/5/23

STOCK VOLANTS AU 31/5/23

RECETTES DEPENSES

DISPONIBILITES AU 31/5/24

COMPTE DES RECETTES/ DEPENSES - L'ENVOLANT D'ENTZHEIM
(du 01/06/23 au 31/5/24)

LICENCES

8 579 €

VOLANTS/CORDAGE
7 770 €

EVENEMENTS

8 019 €

VIRT/MVT 
INTERNE

5 741 €

DONS, 
SUBVENTION

2 580 €

T-SHIRT

486 €
DIVERS

707 €
FRAIS BANCAIRES

96 €

Recettes - saison 2023-2024

LICENCES

4 631 €

VOLANTS/CORDAGE

9 685 €EVENEMENTS
6 710 €

VIRT/MVT 

INTERNE

6 243 €

ENTRAINEUR

894 €

AFFIL-CJ-
EQUIPES

665 €

T-SHIRT

600 €

DIVERS
1 185 € FRAIS BANCAIRES

66 €

Dépenses - saison 2023-2024
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Une partie des recettes provient du tournoi EVE pour un bénéfice de 2 192,68€ mais également 
des dons : on remercie particulièrement M. le maire, Renaud Pfeiffer, Grégory Racek, Matthias 
Cellerier et les sociétés Altear et Progisem. 
Le bilan de l'exercice 2023/2024 fait apparaître un résultat excédentaire de 3 297,88€. 
Le tarif des tubes de volants ne changera pas la saison prochaine cependant leur prix d’achat va 
augmenter de 1,2€ la boîte passant de 22,1€ à 23,3€ (+5,4%) 
Il n'y a pas eu de valorisation du stock final pour les boissons et la nourriture comme les années 
précédentes.  
Au 31 Mai 2024, nos disponibilités se montent à 9 417,44 € (contre 6 119,56€ au 31/05/2023) 
et nous avons un stock de volants d’une valeur de 1320 € soit 66 tubes. 

 

Quelqu’un a-t-il des questions concernant ce rapport financier ? Aucune question 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Evènements Type

Détail Recettes Dépenses Total général

BBQ DEBUT ANNEE -246,91 € -246,91 €

BBQ FIN ANNEE -170,04 € -170,04 €

GALETTE -274,06 € -274,06 €

IC -124,40 € -124,40 €

HALLOWEEN -21,68 € -21,68 €

FETE NOEL -68,82 € -68,82 €

TOURNOI (1) 7 810,25 € -5 617,57 € 2 192,68 €

SOIREE JEU 208,34 € -186,37 € 21,97 €

Total général 8 018,59 € -6 709,85 € 1 308,74 €

(1) manque -486€ part Ffbad (243 joueurs effectifs * 2 euros)

EVENEMENTS
(du 01/06/23 au 31/5/24)
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5) Rapport des réviseurs aux comptes (Par Mathieu DEBS et Aurélien HIRTZ) 

Mathieu DEBS et Aurélien Hirtz rendent leur rapport à ajouter au PV de l’Assemblée 

Générale suite à leur intervention. 
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Quelqu’un a-t-il des questions à poser aux réviseurs aux comptes ? Aucune question 
 
 
6) Approbation des comptes, décharge du trésorier et des administrateurs. (Par 
Stéphanie RIEBER)  
 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 
Le bilan est adopté à l'unanimité. 

 

7) Désignation des réviseurs aux comptes pour 2024-2025 (Par Stéphanie 
RIEBER). 
Debs Mathieu et Hirtz Aurélien se portent volontaires pour réviser les comptes de la saison 
prochaine. 
 
Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 

Les réviseurs aux comptes ont été élus à l’unanimité. 

 

8) Rapport d’orientation 2024-2025 : 
 
Aspect sportif, pour les adultes (Par Mélanie LOPES) : 
Comme je le disais tout à l’heure, l’objectif l’année prochaine sera de monter en D2 pour une des 
deux équipes de D3 et un maintien pour les autres équipes. Les équipes seront remaniées à la 
rentrée avec les capitaines et nous essayerons de faire au mieux pour obtenir des équipes 
homogènes et une bonne humeur comme cette année 

Aspect sportif, pour les jeunes (Par Stéphanie RIEBER) : 

L’école des jeunes reste appréciée, notre entraîneur actuel Laurent reste à nos côtés pour la 
saison prochaine. Nous espérons avoir plus d’inscription la saison prochaine puisque des 
cycles de Badminton ont été organisés à l’école primaire d’Entzheim. 
 
Aspect loisir (Par Stéphanie RIEBER) : 
Nous continuerons nos activités conviviales habituelles : 

Halloween, carnaval, saint-Patrick, BBQ de rentrée et/ou de fin de saison et peut être d’autres. 
Nous vous encourageons à nous suggérer vos idées d’amélioration afin de rendre encore plus 
dynamique notre club. 
 
Quelqu’un a-t-il des questions à poser sur ce rapport d’orientation 2024-2025 ?  
 
 
9) Budget prévisionnel et cotisations 2024-2025(par Olivier RIEBER) 

Les cotisations restent inchangées, avec toujours 10 euros de moins si vous vous inscrivez en 
avance (avant le 1er septembre). 
Le prévisionnel est positif de 977€ avec quelques dépenses supplémentaires : 486€ part FFbad 
Tournoi + 1500€ Fête 10 ans + 480€ Augmentation des volants – 500€ de subvention de la Marie 
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Pour information : Même nombre d’adhérents à savoir 38 adultes compétiteurs, 36 adultes 
loisirs, 13 jeunes et 5 adhérents « second club ». c’est-à-dire 92 adhérents. 
 
Questions ? Aucune question 

Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 

Le budget prévisionnel a été approuvé à l’unanimité 
 

10) Renouvellement des membres du comité directeur : (par Stéphanie RIEBER) 

Cette année est une année élective. De ce fait tous les membres actuels sont sortants.  

Martine souhaite quitter le comité ne pensant pas reprendre de licence la saison prochaine. Un 

énorme merci à Martine pour toutes ces années de bénévolat au sein de notre association. 

 

 

 

 

 

Catégorie Montant Catégorie Montant 

LICENCES 8 500,00 € LICENCES 4 500,00 €

VOLANTS/CORDAGE 7 500,00 € VOLANTS/CORDAGE 9 980,00 €

EVENEMENTS 8 000,00 € EVENEMENTS 8 686,00 €

VIRT/MVT INTERNE 5 000,00 € VIRT/MVT INTERNE 5 000,00 €

DONS, SUBVENTION 2 500,00 € ENTRAINEUR 900,00 €

T-SHIRT 200,00 € AFFIL-CJ-EQUIPES 650,00 €

DIVERS 500,00 € T-SHIRT 37,00 €

FRAIS BANCAIRES 100,00 € DIVERS 1 500,00 €

Total recettes 32 300,00 € FRAIS BANCAIRES 70,00 €

Total dépenses 31 323,00 €

PREVISIONNEL DES RECETTES/ DEPENSES L'ENVOLANT D'ENTZHEIM
(du 01/06/24 au 31/05/25)

RECETTES DEPENSES

Banque compte courant 6 479,13 €

Banque compte épargne 2 664,76 €

Caisse 1 (principale) 1 188,55 €

Caisse 2 (volants) 62,00 €

TOTAL 10 394,44 €

GAIN/PERTE 977,00 €

Nb de boîtes 66                        

Montant 1 320,00 €

GAIN/PERTE 0,00 €

DISPONIBILITES PREVISIONNELLES AU 31/05/25

STOCK PREVISIONNEL VOLANTS AU 31/05/25
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Les membres qui souhaitent faire partie du comité sont :  

- CERVERA Sébastien 

- LOPES Mélanie 

- OSTRE Fatiha 

- PFEIFFER Renaud 

- RIEBER Olivier 

- RIEBER Stéphanie 
 

 
Nous allons voter pour ce nouveau comité  

Vote : Contre ? 0 voix - Abstention ? 0 voix 

Le nouveau comité a été élu à l’unanimité 
 
11) Questions : (Par Stéphanie RIEBER) 

Mathilde Séon demande si ça tenterait de faire un tournoi interne ? ça serait en double et reparti 
de manière équilibrée. Les membres ont l’air motivé. 

 
12) Intervention de Mr Mathis (adjoint au maire) :  
Monsieur Mathis intervient. Vous avez l’ai de tous bien vivre ensemble et d’avoir une bonne 
ambiance. La commune vous dit merci pour votre investissement dans cette association. Merci 
aux membres du comité, le point fragile est le fait qu’il n’y ait que 7 membres. Le risque est que 
les gens se lassent. Félicitations pour le 10eme anniversaire. Vous pouvez utiliser l’escale afin 
d’organiser des évènements. Un grand merci pour l’investissement dans l’école du badminton.  
 

13) Clôture de l’assemblée générale à 20h50 (Par Stéphanie RIEBER) 

Je tiens encore une fois à vous remercier tous pour votre bonne humeur tout au long de cette 

saison et également la commune pour sa présence et le prêt de cette très belle salle qui est 

l’envol.  

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, je clos cette dixième 
Assemblée Générale de l’EnVolant d’Entzheim et je vous invite au verre de l’amitié. 

 
Présidente de séance Secrétaire de séance 
Mme Stéphanie RIEBER Mme Mélanie LOPES 


